新しい年を迎えたばかりと思っていましたが、あっという間に一月が過ぎていきました。新型コロナウイルス感染症は新しい年に入っても猛威をふるい続け、新たな変異株の登場により、むしろ感染は拡大しています。ワクチン接種がようやく始まろうとしていますが、受験シーズンと重なる中で、何ものにも煩わされずに受験生の皆さんが十分に力を発揮できることを心から願わざるを得ません。一刻も早く収束することを祈りたいと思います。

10日(日曜日)に開催された成人式は天候にも恵まれ、例年以上に新成人の皆さんの晴れやかな姿が印象的でした。政府から一都三県に対して緊急事態宣言が発令され、多くの市町村が成人式の中止または延期を決定していましたが、当市としては一生に一度の成人式を何とか実施してあげたいとの思いから、式典時間を30分に短縮し、中学校区ごとの4部制をとった上で、来賓者の人数も制限するなどの感染症対策を十分に行い実施することが出来ました。

参加した新成人の皆さんも実に落ち着いた様子で、静粛な中にもあたたかな式典であったと思います。この日までに十分な準備を重ねてきた企画運営会議の皆さんや担当職員の頑張りに感謝します。

1月18日(月曜日)の新木小学校でのリレー講座では、昨年一緒に広島に行った派遣中学生が6人もアシスタントで参加してくれました。戦後60周年から始まった中学生派遣。私は70周年の区切りの年に派遣生徒を通常の倍の24名にすると聞いて、随行の一員として参加し、以来6年間一緒に広島市・長崎市の式典に参加してきました。当日3クラスで講師をした先輩たちは、皆一緒に行った生徒たちでした。講師一人一人が自分の感じたことを、後輩小学生にしっかりと伝えている姿はとても逞しく、この事業を続けることの意義を強く感じさせました。

平和のバトンをこれからも渡し続けてほしいと思います。

<これまでに出席した行事等>

1月 4月	日 (月)	市長年頭挨拶(第一委員会室)
		教育長年頭挨拶
1月 5日	1 (火)	青年会議所役員来庁(市長応接室)
1月 6日	1 (水)	文化連盟役員来庁
		関東大会 2 位入賞我孫子中学校駅伝部男子表敬訪問
1月 7日	1 (木)	教育長・校長面接
1月 8月	(金)	校長会
1月10日	日 (日)	成人式(けやきプラザ)
1月12日	1 (火)	予算編成に関する懇談会(第一委員会室・市長応接室)
~13日(水)		
1月14日	1 (木)	東葛飾教育事務所長と教育長・校長面接(松戸合同庁舎)
		教頭研修会
1月15日	(金)	学校支援地域本部事業
		学校担当者・地域コーディネーター会議(コホミン)
1月16日	(土)	市民フィルハーモニー「ニューイヤーコンサート」
		(けやきプラザ)
1月18日	日 (月)	平和リレー講座(新木小学校)
1月20日	1 (水)	教育委員会事務局会議
		友の会から鳥の博物館開館30周年を記念し標本輸送用電
		動簡易リフト贈呈式
1月25日	日 (月)	臨時庁議・令和3年度当初予算示達(第一委員会室)
1月27日	1 (水)	令和3年第1回定例教育委員会議
		委員協議会
		令和2年度第2回教育委員と子ども部の意見交換会
1月29日	日 (金)	教育長・東葛飾教育事務所長面接(松戸合同庁舎)

令和3年2月4日 我孫子市教育長 倉 部 俊 治



関東大会2位入賞我孫子中学校駅伝部男子表敬訪問の写真



令和3年成人式の写真



学校支援地域本部事業 学校担当者・地域コーディネーター会議の写真



新木小学校 平和リレー講座の写真



友の会から鳥の博物館へ標本輸送用電動簡易リフト贈呈式の写真